

U 15

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 28. April 2008 um 11:21 Uhr

Obwohl wir , durch die Ausfälle der letzten Zeit, bedingt durch Verletzungen und Krankheit, nur mehr mit einem Rumpfteam, ohne Auswechselfpieler, antreten mussten, waren wir auf Sieg programmiert. Wir wollten die schwachen Vorstellungen der letzten Begegnungen mit einer guten Leistung hinter uns lassen und uns positiv in die Zukunft orientieren.

Die taktischen und persönlichen Vorgaben wurden von Beginn an gut umgesetzt, wodurch wir in der 15. Minute bereits mit 8:4 in Führung lagen. Pausenstand: 13:10. Zu Beginn der 2. Halbzeit folgte unsere beste Phase. 23:15 nach 15 Minuten sprechen eine deutliche Sprache. Der Rückfall in unsere alten Fehler, Unkonzentriertheiten, individuelle und vor allem taktische Fehler brachten die Hollabrunner nochmals in der 22. Minute auf 25:22 heran. Unsere Burschen behielten im offenen Schlagabtausch d er letzten 3 Minuten (gesamt 9 Tore !!!!) allerdings die Nerven und gingen als verdienter 30:26 Sieger aus der Begegnung hervor.

Der gesamten Mannschaft gebührt ein Lob für diese Leistungssteigerung. Besonders erwähnt sei Sebastian Schöbinger, der die Früchte des intensiven Tormanntrainings der letzten Wochen, mit der besten Leistung seit langem, ernten konnte.

Mannschaft

: Schöbinger S.; Romann 7, Leidenfrost 1, Schafler J. 6, Dietrich 7, Hirschegger 4, Albrecht 5